

Fecha: 07-02-2026  
Medio: El Mercurio de Antofagasta  
Supl.: El Mercurio de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: CORE y diputados refuerzan coordinación para abordar desafíos regionales

Pág. : 4  
Cm2: 91,8  
VPE: \$ 185.711

Tiraje: 5.800  
Lectoría: 17.400  
Favorabilidad:  No Definida



## CORE y diputados refuerzan coordinación para abordar desafíos regionales

**E**n la sesión extraordinaria N°407 del Consejo Regional de Antofagasta (CORE), encabezada por el gobernador Ricardo Díaz Cortés, se realizó una reunión con los diputados Jaime Araya y Fabián Ossandón para abordar materias de interés regional y fortalecer la coordinación entre el Gobierno Regional, el Parlamento y el Consejo.

Según informó el GORE, el encuentro buscó “avanzar en un trabajo conjunto en materias de interés para la región”. En la instancia se expuso el trabajo del CORE en áreas como salud, educación y seguridad, además de revisar el funcionamiento de sus comisiones. Asimismo, se coincidió en “la necesidad de generar una gran fuerza nortina”, integrando a alcaldes, concejales, parlamentarios y senadores.

Tras la reunión, la consejera regional Sandra Berna (provincia de El Loa) valoró el encuentro y señaló que “estoy muy satisfecha por esta primera reunión y por la voluntad que tuvieron de venir a escucharnos”. Añadió que, pese a que la región lidera la generación energética, “seguimos pagando las cuentas de electricidad más caras de Chile”.

El gobernador Ricardo Díaz destacó que se trató de “un encuentro muy importante”, subrayando la necesidad de generar alianzas para que el trabajo del CORE sea respaldado desde el Parlamento.

El diputado Jaime Araya calificó la jornada como “excelente” y enfatizó la importancia de trabajar en conjunto por la región. En tanto, Fabián Ossandón afirmó que existen cuatro años para posicionar en la agenda pública los problemas históricos de Antofagasta. CG